



Benefiz:  
**10.000 Euro**



Zu einer außergewöhnlichen Benefiz-Gala haben der PC Mainfranken und der Kiwanis-Club Würzburg-Mainfranken erstmals gemeinsam in die Residenz eingeladen. Die seit zwei Jahren kooperierenden Clubs ermöglichen benachteiligten Kindern, einen Tag lang den Alltag zu vergessen und Besonderes zu erleben. Darüber hinaus verbinden die beiden Clubs die vielfältigen freundschaftlichen Beziehungen sowie das gesellschaftliche und soziale Engagement.

Zum festlichen Menü mit musikalischer Begleitung der Gruppe RedPack begrüßten die Präsidenten Jörg Falckenberg und Thomas Menzel die Gäste, unter ihnen auch die Ehrenpräsidentin des Porsche Club Deutschland e.V., Frau Ilse Nädele. Jörg Falckenberg feierte zeitgleich die nun 20 Jahre andauernde Präsidentschaft des Porsche Club Mainfranken mit insgesamt 80 Mitgliedern.

Der 28 Mitglieder zählende Kiwanis-Club, dem Thomas Menzel vorsteht, ist Teil eines internationalen Service-Clubs, nach Lions und Rotary die weltweit drittgrößte Organisation. Vor sechs Jahren hat der Kiwanis-Club Würzburg-Mainfranken das Projekt »Das Würzburger Modell: Kiwanis-Nachsorge Frühgeborener« ins Leben gerufen, das er seitdem finanziell unterstützt. In Zusammenarbeit mit der Universitätskinderklinik unter der Leitung von Professor Christian Speer wurde eine ambulante Betreuung zur



Nachsorge Frühgeborener aufgebaut, um deren Lebenschancen zu verbessern und den Eltern unter die Arme zu greifen. Der ärztliche Leiter der Einrichtung, Dr. Thomas Eltermann, berichtete, wie sehr Eltern in solchen Situationen auf Hilfe auch nach der Klinikentlassung ihres Babys angewiesen sind. Für diese Unterstützung, die für die Eltern kostenfrei ist, stehen nun ein Arzt, zwei Nachsorgeschwestern, eine Sozialpädagogin und eine Psychologin zur Verfügung. Weil die Krankenkassen bei Weitem nicht alle Kosten abdecken, ist das Projekt auf Spenden angewiesen.



# Porsche Club Event

Die Benefiz-Gala konnte hier einen nicht unerheblichen Beitrag leisten. Falckenberg und Menzel rechnen damit, dass mit dieser Jubiläumsgala rund 10.000 Euro für das Nachsorgeprojekt gesammelt werden konnten. Deshalb freuen sich schon alle Beteiligten auf die anstehende 25-Jahresfeier. Die Benefiz-Gala konnte hier einen nicht unerheblichen Beitrag leisten. Falckenberg und Menzel rechnen damit, dass mit dieser Jubiläumsgala rund 10.000 Euro für das Nachsorgeprojekt gesammelt werden konnten. Deshalb freuen sich schon alle Beteiligten auf die anstehende 25 Jahre Feier.

